

# りんごの家

## 祭 サンアップルホーム大納涼祭

## 敬老会・会食会

7月29日 今年もサンアップルホーム大納涼祭が開催されました！とても天気の良い、暑い日となりました。

入居者さんの余興では5人の方に、『青い山脈』を披露して頂きました。直前までは緊張した表情も見られましたが、舞台上になると観客に手を振る等、楽しんで歌えたようです。

豚汁やフランクフルト、焼きそばにアイスなど・屋台の食事にお腹も満足！最後には盆踊りにも参加されました！踊れないよ～と言いつつも、いざ音楽がかかると自然と体が動いていました。暗くなるまで楽しんで頂けたようです。

沢山のご参加・ご協力ありがとうございました。



9月17日敬老の日。本体施設のサンアップルホームと合同で敬老会の式典を開催しました。式典では、お茶碗とお椀の記念品が贈られ、その後は三味線の余興がありました。式典の後はホームに戻って、ご家族の方と一緒に祝いの会食会です。グループホームの最高齢は98歳！乾杯の音頭をとって下さいました。これからも皆さんのご長寿とご健康をお祈りしております



手芸の得意な方々が製作した手芸作品。今年も納涼祭・カルチュアロードで販売致しました！

作品販売

今年は、どちらも入居者さんが店頭に立ちました！いらっしゃい～見ていって～と威勢のいい掛け声も。見事に用意した作品は完売です！こちらの売り上げで、美味しい物を食べに行く予定です♪



カルチュアロード



納涼祭

## 夏の過ごし方 今年も夏を満喫しました！一部をお伝えいたします。



猿賀 蓮見学



森キミ



夕涼み花火



その他、ねぶた見学や地域交流会、かき氷作り等・・・



収穫



菜園も順調です。毎日、胡瓜やナス、ささげにトマト、沢山収穫できました！写真は芋掘りと、近くのつくしの家での収穫祭です！



十五夜

残念ながら月は見れませんでした。ススキに、ホームで採れた梨やブドウ・枝豆をお供えしました。